



Reunión con el Ayuntamiento para posibles concesiones que se podrían desarrollar



Jesús de Santiago Canelada gerente de AFANAS El Puerto y Bahía acompañado del director del Área de discapacidad de la entidad, Modesto Serrano, se reunieron en el Ayuntamiento de El Puerto de Santa María, con el teniente de alcalde de Patrimonio, Jesús Garay, junto al jefe de Patrimonio Juan Carlos González Suano, para abordar distintos temas relacionados con futuros servicios de concesiones que se podrían desarrollar en la ciudad.

Las personas usuarias de AFANAS El Puerto y Bahía acuden al Aula de la Naturaleza El Picacho.

El Centro Comercial «El Paseo» realiza una nueva colaboración con el PFTVAL Pilar Varo, para la elaboración de unas mermeladas.

La Policía Nacional visita el Centro de mayores «Las Canteras», con la Unidad Especial de Guías Caninos, para explicarnos cómo trabajan.

AFANAS colabora con la Cruz Roja

AFANAS El Puerto Y Bahía va a realizar una colaboración con la Cruz Roja, para que puedan almacenar material de emergencias.

Se ha cedido una de las salas de sótano, del Complejo Residencial para Personas con Dependencia Luis Benvenuty Morales.

Porque uno de los objetivos de esta Asociación es colaborar con quiénes lo necesiten.



Ruta por las Marismas de Los Toruños

La Asociación Medioambiental Amig@s de los Espacios Naturales de Cádiz, junto con la Guía Oficial de Turismo de Andalucía Clotitrips continúan realizando colaboraciones con colectivos sociales y en esta ocasión, el Centro Ocupacional "La Andreita" han podido disfrutar de esta actividad, con la que fomentamos las actividades al aire libre, el contacto con la naturaleza, el ejercicio físico al aire libre, y la



integración de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo en la sociedad. Por otro lado, la intención es darles a conocer parte del Parque Metropolitano Marismas de Los Toruños y Pinar de La Algaida.

Proyecto de colaboración con el C.C. El Paseo

Nuevo proyecto de colaboración del Centro Comercial El Paseo y el PFTVAL Pilar Varo, en el que nos han encargado que elaboren 40 kgrs. de mermelada de fresa y que la envasen y etiqueten en unos envases pequeños, en los que se puede ver un código QR, en el que se enlazan con un video, en el que aparece el desarrollo de la actividad de principio a fin.



La Policía Nacional visita los centros de mayores Las Canteras



Las personas mayores de AFANAS El Puerto y Bahía han tenido el privilegio de conocer a la Unidad Especial de Guías Caninos, quienes se dedican a enseñar a los perros diferentes acciones para luego poder realizarlas en un día de trabajo. Primero han explicado sus funciones principales en este trabajo y posteriormente han hecho una representación de detección de explosivos con Kay. Además, las personas mayores han podido pasar un rato de interacción y contacto físico con uno de los protagonistas principales, con quien han reído y disfrutado mucho.

Gracias a Policía Nacional por su colaboración y por regalarnos un rato en buena compañía

El aula de la naturaleza el Picacho acoge a los usuarios de AFANAS El Puerto y Bahía



Un año más, el campamento Aula de la naturaleza El Picacho, acoge a las personas usuarias de AFANAS El Puerto y Bahía. Han acudido en dos grupos, primero acudió, la Unidad de Psicod deficientes Luis Benvenuty Morales, la RA San Antonio y la RA San Francisco de Borja, acudieron a la granja escuela de la Junta de los Ríos. Y posteriormente acudieron I@s usuari@s del C.O. Salinas Blancas, el C.O. Lodelmar, C E.E., RA Santa Beatriz, R.A. San Antonio, R A. San Fco. de Borja.

Es fundamental la convivencia entre los distintos centros de la asociación, y más teniendo la oportunidad de convivir en un entorno natural emblemático, y teniendo relación directa con distintos animales, que sirven de terapia ya que la presencia de animales, les pueden presentar grandes beneficios, incluyendo el apoyo emocional, y la protección.